

Medieninformation Parc Ela vom 28. März 2013

Parc Ela und ewz – eine starke Partnerschaft.

ewz unterstützt in Graubünden diverse Anlässe, Projekte und Institutionen, welche der einheimischen Bevölkerung zugutekommen und legt dabei grossen Wert auf den sorgsamen Umgang mit der Natur und den bewussten Verbrauch von Energie. Als Eventpartner des Parc Ela unterstreicht ewz seine Verbundenheit mit der Region und verfolgt weiterhin den Weg einer umweltverträglichen Energieversorgung.

Seit über 100 Jahren produziert ewz Strom in Graubünden. Fast ein Jahrhundert dauert auch schon die enge Zusammenarbeit von ewz mit der Region des Parc Ela: Auf dessen Gebiet im Albulatal und im Surses konnte ewz mehrere, langfristig ausgerichtete Kraftwerksprojekte realisieren. Mit dem Engagement als Eventpartner des Parc Ela sollen die Gemeinsamkeiten noch intensiver gepflegt werden. ewz ist sich der Verantwortung als regionaler Energiedienstleister bewusst. Sei dies als Arbeitgeber von über 110 Mitarbeitenden im Kanton Graubünden, als Wasserrechtskonzessionsnehmer, als Energiedienstleister oder als Sponsor. ewz will als zuverlässiger und fairer Energiedienstleister mit Themenführerschaft in Ökologie und Energieeffizienz wahrgenommen werden. Neben der langfristigen Nutzung der Wasserkraft hat sich ewz zum Ziel gesetzt, massiv in neue erneuerbare Energien aus Wind-, Solar- und Biomasse-Anlagen zu investieren, ganz nach dem Motto «Unsere Zukunft ist erneuerbar!»

ewz freut sich, Eventpartner des Parc Ela zu sein und sich aktiv bei verschiedenen Vorhaben des Parks und der beteiligten Gemeinden einzubringen. Erste gemeinsame Projekte sind bereits initiiert (z.B. Energiestadt Surses, Schulprojekt Energie etc.), weitere werden folgen.

Für Fragen steht Ihnen ewz-Sprecher Harry Graf gerne zur Verfügung:

ewz
Unternehmenskommunikation
Telefon 058 319 49 67
Mobile 079 638 96 25
E-Mail harry.graf@ewz.ch
Internet www.ewz.ch